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2-18-12,NISHIWASEDA,SHIN」 UKU― KU,TOKY0
PHONE 03-3202-0321

2022年 6月 号 ブリテン 第378号

2021-2022年 度 主 題 (Theme)
Our Motto国 際 標 語

国 際 会 長 Kim Sang― chae
アジア太平洋会長  大  野    勉

東 日本 区 理 事  大 久 保  知  宏

あず さ部 部 長 長谷 川 あや子
サンライズ会長 小  山 憲  彦

TOKY① , SUNRiSE

I'S
設      立 1989年 2月 18日

チヤーター認証日 1989年 5月 2日

チヤーターナイ ト 1989年 5月 28日

第一例会 :第 2木曜 日  午後7:00
(但 し、12月 ・4月 は山中湖センターで土日)

第二例会 :翌 々週火曜 日 午後6:00

IBC:台北ユニオン DBC:東広島・京都プリンス

T()ackno、 vlcgc thc duty that acconlpanics cvcry right

強い義務感を持とう 義務はすべての権利に伴う
lY'smen with the worldl (韓国)

「100年を越えて変革しよう」  (神 戸ポート)

「私たち脚 世代のた嘲可可力kきるか」(宇都宮)

「道を拓 く～愛と協力によつて」 (東 京八王子)

「辛抱 !じ っと我慢」

6月 第一例会のお知らせ

と  き 6月 9日 (木曜日)19100～
と こ ろ 東京YMCA山手センター

か い ひ

とうばん  (参組)御園生、飯野、大谷、菅原、中馬、松本

◆プログラム

開会点鐘            会 長

ワイズソング・ワイズの信条   ― 同

会長挨拶            会 長

ゲス ト・ ビジターの紹介     司会者

協議・報告・連絡事項      会長・各担当

YMCA報告           大津主事

ハ ッピーバースデー       会 長

メンバー近況報告・伝えたいこと 一 同

閉会点鐘            会 長

6月 以 降 の 予 告

6月 25日 (土)第二 (お散歩)例会 椎名町駅 12:00～
◇豊島区立漫画ミュージアム (と きわ荘)他。散歩後の

第二例会はひばりが丘の「旬」17時 を予定 しています

7月 14日 (木)第一例会 山手センター 18:00～
◇対面例会を予定していますが、場合によってZoornハ ィブ

リッ ドも考慮 しています。追つて連絡 します。

7月 16日 (土)あ ずさ部評議会 山手センター 13:00～
7月 26日 (火)第 二例会 山手センター 18100～
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5月 第一例会報告
御園生好子

5月 例会は恒例の山中湖センターワークですが、今年は7日

(土曜 日)に 富士五湖 クラブの障がい者フライングディスク大

会が有るとい うことで、サンライズクラブもボランティアと

して参加 しま した。会場のパインズパークに集合、富士五湖

クラブの指揮のもと其々役害J分担 して協力。

あず さ部部長公式訪問 とい う事 と、昨年まではコロナ禍で

規模 を縮 小 して行

われましたが、今年

は コロナ に充分 注

意 しなが らも盛 大

に行われま した。

競技終了後は富士

五湖 ク ラブの望月

勉 さん宅 で打 ち上

げ昼食。その後、富

士五湖 クラブの原

俊彦 さんが新 しく

富士 吉 田で 開かれ

た工房の見学。

17時 30分 か ら富

士五湖 ク ラブ との

合同例 会 なので解

散 し、 山中湖セ ン

ターヘ。
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16月のハッピづ ‐スデー

129日  泉   文 雄 さん
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ワイズの信条

自分を愛するように隣人を愛そう

青少年のためにYMCAに 尽 くそう

世界的視野を持つて国際親善を計ろう

義務を果た してこそ権利が生ずることを悟ろう

5月例会出席者      菫

在 籍 柄 広義会員 2名 )  18名  量

メン (Make up l名 )   11名  鵞

メネット・コメット  0名  橿

ゲス ト・ビジター   7名  量

会合には出席第一、社会には奉仕第一を旨としよう  出席率 690/o I
L__=二 _‐ _='二 __韓 _=ロ ー ー ー ー ー ー ー ー ー ー ー ー ー ー ー ー =― ― =― 一 ― ― 車 J
●5月 のBF切手 :0.Okg(累計 :0.Okg)  ●ニコニコ 10円 (累計 :5,714円 )  ●プルタブ :0.o kg(累計 :010kg)
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TOSY's

【富士五湖クラブ、東京サ ンライズクラブ5月 合同例会】

YMCA山 中湖センターに於いて

出席者

富士五湖  小池亦彦、後藤明久、後藤昭子、原俊彦、原淑子、

望月勉

サンライズ 飯野毅与志、泉文雄、菰渕光彦、立田義明、長津

徹、御園生好子

ビジター  渡邊実帆 (東京世田谷 )

原俊彦富士五湖クラブ会長の開会点鐘で始ま り、其々クラ

ブの各種連絡、報告等。

ハ ッピーバースデー

ニコニコー分間スピーチ

和やかな雰囲気の中、菰渕光彦サンライズクラブ副会長の

閉会点鐘。

例会後の晩餐はビュッフェではなく、個別配膳で したので

何か一つ盛 り上がらない様な…。コロナ禍では仕方がないの

かな ?

2022年 ワー ク・ 合 同例 会報 告

長津 徹

5月 7日 土曜 日は午前中富士吉田のパインズパークでの障が

い者フライングディスク大会に参加するため、例会 と懇親会

を山中湖センターです る関係でワークは8日 の 日曜 日のみ と

な りま した。久 しぶ りの富士五湖クラブ との合同例会は世田

谷クラブからの飛び入 りもあ り、総勢 13名 と賑やかに開催 さ

れました。17:30
から例会、 18:00
よ り会食で皆久 し

ぶ りの懇談の場を

楽 しみま した。

5月 8日 のワーク

はローボー トのす

のこにペ ンキを塗

る作業です。お天

気が幸い してペ ン

キの乾 きが早 く、

なん とか時間内に

しあげて、早い時

間に東京へ戻つて

きま した。

なお野外チャペ

ルは拡張工事 中で

した。

2022年 ワー ク ロ合 同例 会 報 告

飯野毅与志

5月 7日 土曜 日、富士五湖クラブ主催の障がい者フライン

グディスク大会 (富 士吉田パインズパーク)に参加 しま した。

朝方まで天気が良くなかったですが、始まる頃はすか り天

気 も良くな り、とても良い楽 しい大会で した。私は以前から

大体参カロしていますが、春の大会 としてとても毎年楽 しみに

している大会です。

大会が終わった後は富士五湖クラブの人たちと昼食を食ベ

て交流を持った後、原俊彦 さんの工房を見学 した後、夜は山

中湖センターで合同例会をして、次の 日は午前中山中湖セン

ターのワークcボー トのすのこのペンキ塗 りをした後、お昼

過 ぎに終わ りま した。

障がい者 フライングディスク競技大会は何回参加 しても、

障がい者 と障がい者でない人 といろいろな年代の方々とも交

流ができて、良い交わ りで した。来年も参加 したいと思い、

今か ら楽 しみに しています。
コロナがもう少 し落ち着いたら、フライングディスク競技

会だけでなく、障がい者 と障がい者でない方々とワイズメン

ズクラブを通 していろいろな形で、いろいろな年代の方々と

交わる時があった ら良い と思っています。

最後に富士五湖 クラブ と主催者 と、サンライズクラブの

方々の活躍 と健康を祈 り、感想文を終わ りにします。

第二回あずさ部善光寺御開帳評議会
柴田弘子

5月 14日 (土)13時 より長野駅に隣接 したメ トロポ リタンホ

テルにて、長野クラブのホス トで開催 されま した。
コロナ禍で感染予防のためマスクを して、久 しぶ りの対面

での評議会で した。開会式は長谷川部長の開会点鍾、ワイズ

ソングを静かに唱え、松本クラブの大和田副会長の聖書朗読

とお祈 り、森本会長の歓迎挨拶があ りました。

評議会は出席確認後、長谷川部長の成立宣言、部長挨拶

後、議案審議に入 り、第一号から第二号まですべて承認 され

ま した。

報告事項では部長活動報告、事業活動報告、クラブ会長活

動報告、部エクステンション委員会報告があ りました。長谷

川部長の閉会点鍾で評議会は終了 しま した。
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写真撮影後、長野クラブ森本会長の主催する女性メンバー

によるハ ン ドベル に迎え られ、懇親会の場に席を移 しま し

た。心のこもったお食事を黙食 しながら、長野クラブ堀内さ

んのフルー ト演奏、福島善光寺住職の御開帳のここだけの

話、落語、をお聞きし、森本会長の感謝の言葉で 16時終了

しました。 コロナ禍で長野クラブの皆様のご苦労 とお気遣い

が伝わる評議会で した。

出席者 :小 山会長・小山 (久 )・ 菰渕 、御園生・柴田

5月 第 二例 会

菰渕光彦

5月 第二例会は24日 (火 )17:10か ら19:00ま で、山手

YMCA205号室においてライブ形式で行われました。当日参

加できない方の為にZoomを ハイブ リッ ド接続 しま した。

小山憲彦会長による開会点鐘 と挨拶につづいてワイズソン

グを心の内で歌い、ワイズの信条を胸の内で唱えま した。そ

の後、参カロ者確認 を各 自ひ と言ずつ述べたあと、以下の4月

5月 の報告があり、議事 として6月 4～ 5日 の東 日本区大会への

Zoom参加に関 して、今期最後の6月 第一例会はライブ例会に

する件、6月 21日 (又 は25日 )に お散歩例会 と会長お疲れ さん

会の検討、次期キャビネット確認 (菰渕会長、長津副会長、御

園生書記、柴国会計。大谷 ドライバー他 )。

山手学舎への支援 として、 2月 の鍋例会に拘 らず秋 口に懇

親を持つ事を確認 した。ブ リテンの担当を害1り 振 り、5月 第

二例会菰湊|、  山中ワーク長津、 長野評議会柴田、フライン

グディスク飯野、5月 第一例会御園生を決めた。

その後、ニコニコ1人 3分以上語つて、小山会長による閉会

の挨拶のあと閉会点鐘 を以つて第二例会は終了。

出席者 :小 山会長、飯野、江原、大谷、小山 (久 )、 菰渕、

立田、長津、御園生

TOSY's
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長 くて退 屈 な 日々

小山憲彦

1月 5日 、診療開始を待 ちかねて某医大付属病院へ向かつ

た。年末から足がむ くんで痛みが取れなかったからだ。12月

初めに処置 してもらい症状が安定 していたのだが、年末に

なって うずきだ したが病院は閉まっていた。電話が通 じす ぐ

来いと。診察 してもらつた ら泊まって行けと。PCR検査で鼻

に綿棒を入れ られ とんで もない痛みを覚えた。痛みをこばし

たところ看護婦 さんがポツリと「初体験の痛みね …。」 と言

うようなことをつぶやいた。慰めてくれているのかと思い聞

き流 した。肺のCTス キャン、 レン トゲン、心電図、血液検

査などの入院検査を済ませ病室へcベ ッ ドに横たわ リボーつ

としていたらあの 「初体験」は看護婦 さんの実感だったので

はないか と思われてきたり

まさか入院などとは思ってもいなかったので何の準備 もし

ておらず、最初に困つたのがバンツと携帯の充電器。その昔

体験入院 した時は、自由に売店に行つた り、喫煙室で他の患

者 と談笑 した りできたのだが、今回はコロナの関係で病棟に

カン詰。談話室の自動販売機以外に買い物はできず、談話室

でもマスク着用で会話は原則NG。 必要なものはヘルパー さ

んに頼んでコンビニで買つてきて もらつた。

手術は無事に終わ り、全身麻酔が切れた時のいやな気分以

外に、痛みも感 じず、退屈な入院生活が始 まった。傷 口が閉

じるまで、ただひたす らベ ッ ドの_Lで時間の過ぎて行 くのを

待つ毎 日だつた。

この大学病院では リハ ビリをしていないので、三週間後に

執刀医が出張 している病院へ転院。 ここでもまたPCRの洗礼

を受け入院。一週間で抜糸。後は一 日一回30分 ほどの リハ ビ

リをする以外何 もやることのない、とんでもなく退屈な生活

が始まった。病室は4人部屋。他の3人は寝たきりで、私の枕

元の患者はボケていて、昼夜構わず家にいると思い込み大声

で家人を呼んだ り、突然演説を始めた り歌を歌いだ した り。

3日 日に我慢が切れて看護婦 さんにつぶやいた ら、その 日の

うちに彼は部屋を替わって行った。困つたのは3人 共ほとん

で寝たきりでオシメをしていて、 日中2～ 3度の交換を室内で

やること。匂いが室内に漂 う。 9日寺の消灯後は、11時 と早朝

4時 にオシメ交換。看護婦 さん とヘルパー さんが大きな声で

しゃべ りながら行 うので目が覚めて しまう。 もう一つ困った

のが古いエアコンの音。最初は千住のヤッチャ場が開くのを

待つている大型 トラックのアイ ドリングの音かと思つていた。

食事は物珍 しかったc毎食のようにフリカケがついて、生

まれて初めてお 目に掛かったものも多々あつた。特に厨房が

好んだものは、茄子、 レンコン、南瓜、大根。極端な薄味で

油つ気も限 りなく無い。肉っ気は少なく、御飯だけはたちぶ

りと盛 られていた。パンは週に一回、ビニール袋に入つた薄

切 りが二枚。一応加熱 されていてあつたかいだけが取 り柄。

固いマーガ リンがついていた。二週に一度 うどんが出た。何

故食べなくなったかの記憶はないのだが、 60年以上 うどん

は食べていなかった。食べない と低血糖になるので一生懸命

飲み込んだ。

3月 下旬、主治医に頼み込んで退屈な入院生活にピリオ ド

を打つた。
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山手センター 大津桃子さん

l withコ ロナ

～少 しずつ対面プログラムを増や しています～

2022年度 より学校を中心に全面的に対面授業を再開

しました。まだまだ、気を抜 くことは出来ない状況

ですが、学生や生徒が賑やかに通学 してお り、館内

に人が集 う機会が増 えてきま した。野外活動 も、少

しずつ、時間をのば し、昼食 を伴 うプログラムに戻

りつつあ ります。対面での リーダー会 も始ま りま し

た。 このまま、withコ ロナ、afterコ ロナで少 しでも、

会館に人が集 う時が増えることを願 つています c

2 山手70周 年行事

～今年、山手センターは、 70周 年を迎えます～

★11月 3日 (木 )祝祭 日 :やまてのまつ り

コロナ禍で中止 されていま したが実施の予定です。

コロナ前 と同 じスタイルで行 えること、行えないこ

とがあ りますが、委員会を設け、計画を立てていき

ます。素敵なアイデ ィア大募集 中です .

★11月 27日 (日 )山 手 リー嬢■OBOG大集合 (仮 )

リー ダーOBOG有 志 に よつて、 リー ダーOBOGの 集

ま るイベ ン トを計画中です (委員長  浅羽俊一郎氏 )。

20代～70代 を中心に集 まれ る会 を企画 してお ります。

詳細 が決 ま り次第 、お知 らせ してい きます。

3 ウクライナ募全、ご協力ありが とうございます

～8,031,482円 の募金が東京YMCAに寄せ られてい

i ます (5月 16日 現在)～

集まった募金は、ウクライナYMCAと 近隣諸国のYM
CAが連携 して行つている避難民への人道支援に加え、

日本に避難す るウクライナの人々の生活支援のため

に用いています。すでに 日本YMCA同 盟が中心にな

り、日本に避難を希望する約 100名 の避難民を受け入

れ、来 日後の生活、教育、就労な ど トータルな支援

を行っています。

引き続 き、ご支援 よろしくお願いいた します。

4 5月 21日 (土 )「 第 19回東京YMCA会員大会」を開催

会場である山手センター とオンラインでのハイブリッ

ド形式で開催 され、合わせて73名 の出席があ りまし

た。上田晶平会員部運営委員長の挨拶で始まり、2022

年度の会員部運営委員 として25名 が推挙されま した。

また、libyの 活動拠点を7年にわた り提供 された岸野

憲氏・員理氏に 「Volunteer of the year」 の感謝状

が贈られ、4名 のユースリーダーが「YOuth Volunteer

of the yearJと して表彰を受けました。「これからの

東京YMCAを ともに考える」のテーマのもと、総主

事他 3名 の職員から発題があ り、質疑応答の後に8つ

のグループに分かれて分団協議 を行いま した。

ご参加いただきました、皆さまありがとうございます。

5 感 謝

故青鹿博明氏 (3月 23日 召天)よ り、遺贈 として、フレ

ン ドシップファン ドのために500万 円のご寄付をいた

だきま した。

2022年 6月 1日 発行 東日本区理事 大久保知宏

メンバーの皆 さまには、会長 よリメール添付で配信 します。

山中湖センターだよユ:

今月は休載 します

キ ャ ビネ ッ ト

残念 なが ら今年の東 日本 区大会はZoomの みでの開催 とな り

ま した。 自由参加 ですので下記 よ り入室 して ご参加 くだ さい。

https://us06web zoom.us/1/87350795778pwd=TORDbDN15amx

Vヽ｀、′lN20EE4NIZPeVdwdz09

期 日 :2022年 6月 4日 (土)13:00～ 17:00
6月 5日 (日 )09:45‐ 12:00

キ ャ ビネ ッ ト

ワイズ新年度のあず さ部第一回評議会が7月 16日 (土)13時
よ り、東京YMCA山 手セ ンターで対面で開催 され る予定で

す。 いまだ予断 は許 しませ んが期待 は持 ちま しょ う。

――  記 ― ―

期  日 :2022年 7月 16日 (土)13:00～ 16:00
会  場 :東京YMCA山 手 コ ミュニテ ィーセ ンター

登録費 :2,000円

受 付 :12:30～

評議会 :13:OO-14:30
懇親会 :14:DM530～16:00

あず さ部では伝統的に議決権者 (会長 ・ヨ1会 長 ・書記・会

計)以外 の クラブ メンバー の参加 を積極 的 に勧 めてい ます。

部の運営が気 になる方、他 クラブの メンバー との交流 を望ま

れ る方、 どんな理 由でで もかまいませんので、興味のある方

はぜ ひ ご参加 くだ さい。楽 しくなけれ ばワイズ じゃない、交

流無 くして ワイズ じゃな い。皆 さまの ご参加 を歓迎 します。

編 集 後 記

皆 さまには大変ご迷惑をおかけしましたが、やっと社会復

帰を果た し、ブ リテンを発行することができました。感謝 !

6月 上旬のある一週間、何度か電車に乗 る機会が有 りま し

た。その内、3度 ほど席 を譲 られる経験を しました.皆 さん

はどんな方が譲つてくれたと思いますか。私 自身 もビックリ

したのですが、何 とお三方共に40～ 50代 とお見受けした女性

で した。私の一番予想の対極にお られた方々で した。その後

何度か電車に乗 りま したが、時間帯で混んでいたせいもあ

り、三度 と声はかか りませんで した。た とえ優先席の前で

あつて 1)。 みんなスマホに夢中になっていて気付かないか、

寝たふ りをしています。東京つてそんな街なのです。mon o)
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